Propositions pour le point Bilan du référendum

Que l'on reçoive les résultats du référendum, le bilan de la Commission et que l'on confirme la volonté des membres de l'ADEESE que celle-ci désaffilie de la FEUQ.

_

Que l'on maintienne nos représentations à la FEUQ pour la session d'hiver 2015 ;

Que l'on participe aux activités de la FEUQ seulement lorsque nos positons et ressources le permettront sans brimer les mandats prioritaires de l'ADEESE ;

Que dans ses représentations, l'ADEESE travaille activement à faire reconnaître les autres désaffiliations d'associations à la FEUQ.